

28.04.2005 - 14:25 Uhr

OUI au partenariat enregistré: Les couples homos rencontrent la population

Lausanne (ots) -

La campagne pour le OUI au partenariat enregistré (soumis au peuple le 5 juin prochain) bat son plein. Les couples homosexuels reçoivent de plus en plus de soutien. Afin d'expliquer les enjeux de cette nouvelle loi, les couples homos sont partis à la rencontre de la population.

La campagne pour le OUI au partenariat enregistré se déroule principalement au niveau local. Les couples homos ont ressenti le besoin d'information sur leur mode de vie. Dans tous les cantons romands, des rencontres originales avec la population sont organisées régulièrement.

Dans le Jura et le canton de Neuchâtel, des bonbons seront distribués dans les cafés et restaurants. Un Tram d'information arpentera les rues de la ville de Genève durant le mois de mai. Des débats et conférences sont ou ont été organisés dans les universités de Lausanne et Fribourg. Les couples homos Vaudois participeront aux manifestations du 1er mai. En Valais, la population est invitée à rejoindre le comité Oui au partenariat valaisan sur le stand placé en ville de Sion, au départ de la rue de la Porte Neuve le samedi 14 mai, pour une rencontre amicale et chaleureuse.

De plus, des stands d'informations sont organisés dans de nombreux marchés locaux. D'ici au 5 juin, des distributions de pin's auront été organisées dans chacun des parlements cantonaux.

L'association romande OUI au partenariat reçoit de nombreux soutiens de personnalités, mais aussi de personnes "anonymes". Si certains s'engagent à promouvoir le partenariat de manière informelle auprès de leurs proches, d'autres ont choisi de s'exposer à un plus large public. Leurs témoignages sont visibles sur le site www.partenariat-oui.ch.

Association Romande Oui au partenariat enregistré

Information aux médias:

Les médias peuvent rencontrer les acteurs de ces rencontres directement sur place. Pour les horaires exacts ou pour des contacts particuliers, merci de nous contacter directement.

Des conférences de presse sont organisées localement afin d'informer les médias sur le déroulement de la campagne. Des invitations seront adressées individuellement aux journalistes.

Contact:

Michael Monney
attaché de presse Suisse romande
Association Oui au Partenariat enregistré
Section Romande
CP 1514
1001 Lausanne
E-Mail: presse-romandie@partenariat-oui.ch
Tel.: +41/79/509'62'54

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100007085/100489496> abgerufen werden.